

Le difficile choix littéraire des bambins de la maternelle



Les petits de la maternelle sont tous captivés par les explications de l'auteur illustrateur.

(Photo J. H.)

Cap-tivant ! Pendant toute une journée, les petits de l'école Victor-Reymoneq ont participé à divers ateliers de jeux. Lesquels avaient été conçus à partir d'albums récemment soumis au vote de milliers d'élèves français, dans le cadre du fameux prix littéraire des « Incorruptibles » (*notre édition du 18 mars*). Pas moins de huit équipes de toutes sections sont, tour à tour, intervenues

dans ces ateliers. À la fois pour reconstituer les couvertures desdits albums, concevoir une phrase pour les décrire, reconnaître les personnages principaux et dessiner ses préférés, mimer chacun des héros, raconter une histoire en images... Ou encore participer à un jeu de l'oie géant. Autant d'activités à la fois ludiques et pédagogiques, qui ont enchanté les élèves, leurs parents et toute l'équipe

éducative. Cette journée spéciale clôturait le travail des enseignants autour de ce beau projet. Lequel aura permis aux minots de découvrir des albums de littérature jeunesse, de rencontrer un auteur illustrateur et, bien sûr, de voter pour élire leur album préféré. Une expérience que tous aimeraient bien renouveler l'an prochain.

J. H.